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«Vorname» «Nachname» 
«Straße» 
«PLZ» «Ort» 

                                                                                                 
25.06.2020 

 
Einladung  

zur  
Jahreshauptversammlung 

am 
Freitag, den 17.07.2020 

 19.00 Uhr im Biergarten der Vereinsgaststätte 
Steinhäulesweg 1,   89233 Neu-Ulm 

 
Tagesordnung: 
 
  1. Begrüßung 
  2. Totengedenken 
  3. Bericht des 1. Vorsitzenden 
  4. Nachehrungen 
  5. Berichte der Vorstandschaft 
  6. Berichte der Abteilungen 
  7. Bericht der Kassenprüfer  
  8. Entlastung des Kassiers 
  9. Entlastung der Vorstandschaft 
10. Neuwahl der Vorstandschaft 
11. Ergebnis der Abteilungswahlen 
12. Wahl der Kassenprüfer 
13. Anträge 

 Gründung einer Abteilung „Ski“ 
14. Verschiedenes 
 
Die Anmeldung hat schriftlich zu erfolgen bis spätestens 12.07.2020, entweder gesammelt 
über die Abteilungsleiter oder per Post oder per E-Mail (schriftfuehrer@svo1946.de). 
Unangemeldete Mitglieder können nicht zur Versammlung zugelassen werden.  
 
Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen und freuen uns auf Ihr Kommen. Bitte 
berücksichtigen Sie die einzuhaltenden Hygienemaßnahmen auf der Rückseite! 
 
die Vorstandschaf t 

b.w. 
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Hygienemaßnahmen zur Jahreshauptversammlung 2020 
 
Es sind von jedem mitzubringen: 
 

 Mund- u. Nasenschutz (erforderlich bei Betreten des Sportheims) 
 Kugelschreiber (zur Abstimmung bei geheimen Wahlen) 
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__________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

Ein weiteres Jahr ist zu Ende gegangen. Wie auch in 

der Vergangenheit haben wir einiges bewegt und auch 

umgesetzt.  

Aufgrund dessen, dass wir bis zum 27.11.19  

insgesamt gerade mal 42 (!) feste Zusagen aus allen 

Abteilungen hatten und keinerlei interne 

Aufführungen zurückgemeldet wurden, sahen wir uns 

gezwungen, die geplante SVO-Jahresfeier für Samstag, 

den 30.11.2019 abzusagen.  

Außerdem wollten wir für den Verein die Schmach 

verhindern, dass der angekündigte Oberbürgermeister 

sieht, wie weit es mit dem Interesse an dieser 

Veranstaltung mittlerweile gekommen ist.  

 

 

 

    

Sehr geehrte Mitglieder,                                                  

liebe  Sportkameradinnen und  Sportkameraden, 

sehr geehrte Ehrengäste, 

  im Folgenden möchte ich Ihnen einen Bericht über die wichtigsten 

Ereignisse des  abgelaufenen Vereinsjahres geben. 
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Wir die Vorstandschaft können nur hoffen und an 

euch ALLE appellieren, dass dies das erste und letzte 

Mal war, dass die Jahresfeier abgesagt werden muss. 

Wir müssen wieder lernen das Vereinsleben zu 

schätzen und auch zu leben, denn nur so kann der 

SVO weiter bestehen!! 

Corona Pandemie und ihr Ausmaß auf unseren 

Verein: 

Die Corona Krise hat auch unser Vereinsleben fest im 

Griff. Aktuell können unsere Mitglieder unter 

strengsten Auflagen lediglich Sport im Freien 

betreiben. Wir hoffen, dass diese Pandemie schnell 

vorbei geht und wir unserem gewohnten Sport wieder 

nachgehen können. 

An dieser Stelle möchte ich euch alle weiterhin um 

Verständnis und Geduld bitten. 

Aktuell kann ich euch aber sagen, dass unser Verein 

Gott sei Dank finanziell gut aufgestellt ist und wir noch 

keinerlei finanzielle Schwierigkeiten haben. Dies ist 

aber auch dem schnellen Handeln der Vorstandschaft 

und dem Verständnis unserer Übungsleiter und 

Vereinsangestellten zu verdanken. Denn zu Beginn der 

Krise stellte ich per Beschluss (der Vorstandschaft) 

sämtliche Entschädigungsgelder sowie monatliche 

Vergütungen aller Empfänger bis auf weiteres ein. 

Somit konnten wir auch unserem Wirt in der Zeit der 

„Corona Zwangsschließung“ die Pacht vollständig 

erlassen. 
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__________________________________________________________________________________ 

 

Corona Konsequenzen: 

Nachdem wir die Dauer und das Ausmaß der 

Pandemie nicht abschätzen konnten, sahen wir uns 

gezwungen, das diesjährige Sommerfest ersatzlos 

abzusagen. Wir werden versuchen die finanzielle 

Lücke durch mehrere kleinere Aktionen ein wenig 

aufzufangen. Diese Entscheidung war jetzt notwendig, 

um dem Verein Stornierungskosten sowie unnötig 

anfallende Unkosten zu ersparen. 

 

Neuigkeiten aus dem Verein: 

Wie bereits im letzten Bericht angesprochen, wurde 

nun unser vorderer Sportplatz mit einer integrierten 

Bewässerungsanlage ausgestattet. Auch die zweite 

Flutlichtanlage wurde nun installiert. Nach 

anfänglichen Schwierigkeiten bei der Installation der 

Anlage hat es zum Schluss dennoch gut geklappt. Im 

September dieses Jahres werden dann noch die 

bereits gelieferten LED Strahler auf die Masten 

montiert. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön 

an die Stadt Neu-Ulm für die gute Zusammenarbeit. 

Weiter konnten wir auch den Hochwasserschutz für 

unsere Kellerräume durchsetzen. Bei beiden Projekten 

wurden einige Stunden Eigenleistung eingebracht. 

 

In der Augsburger Straße Höhe des Finkbeiner 

Getränkemarkts  (genau neben dem Infokasten vom 

OB) haben wir einen Informationskasten angebracht. 

Hier werden wir sämtliche Vereinsinformationen 

aushängen. 

Für die Altpapiersammlungen und den Hütten-

Transport haben wir einen gebrauchten PKW-
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Anhänger gekauft.  

 

Im letzten Jahr verkauften wir an allen vier Advents-

wochenenden im Eingangsbereich des  Blautalcenters 

in Ulm Bratwurste sowie Glühwein und Punsch.  

 

Neben dieser Aktion war ursprünglich noch eine große 

Spendenaktion für Obdachlose geplant - hier sollten 

Sachspenden sowie Geldspenden gesammelt werden, 

um den betroffenen über die kalten Wintermonate 

warme Kleidung als auch warme Speisen & Getränke 

zu geben - diese mussten wir leider aus Zeitgründen 

auf nächstes Jahr verschieben. 

In diesem Jahr sollte eigentlich der Neubau des 

Umkleidegebäudes stattfinden, dieser wurde 

aufgrund von finanziellen Einbußen der Stadt Neu-

Ulm verschoben. Hierzu fand gestern im Edwin-Scharf-

Haus eine Tagung der Stadt Neu-Ulm und deren 

Vertreter statt, an welcher Stefan und ich als 

Zuschauer teilnahmen. Um euch genaue 

Informationen geben zu können, müssen wir uns in 

dieses Projekt erst nochmal intensiv einarbeiten und 

Gespräche mit der Stadt führen. Wir werden im 

Nachgang dann entsprechend informieren.  

 

Das Sommerfest 2019 war ein voller Erfolg. Unter der 

Leitung von Stefan und mir gelang es uns gemeinsam 

mit unserem Team (Manuel Kölle, Hans-Georg Maier, 

und Florian Trett) sowie allen anderen Helferinnen 

und Helfern ein tolles Fest zu gestalten.  

Der Freitag lief besser als in den Vorjahren. Mit dem 

Benefizturnier hatten wir viermal so viel Umsatz als 
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sonst. So konnten wir eine Spendensumme von 1700 

€ an den ambulanten Kinder und Jugendhospizdienst 

Ulm übergeben. 

Der Samstag war mit dem AH- und 11m-Nachtturnier 

der umsatzstärkste Tag. Die Imbiss- und 

Getränkestände vorne direkt am hochfrequentierten 

Weg haben sich ausgezahlt. Der Sonntag war vom 

Umsatz her schlechter als in den Jahren zuvor. Der 

Montag war wieder recht umsatzstark, nur leicht 

schwächer als der Samstag.  

Insgesamt hatten wir am Festwochenende mit 17.400 

€ fast doppelt so hohe Einnahmen als im Jahr zuvor, 

bei relativ geringem Aufwand.  

Es entstanden Kosten von 11.600 €, so dass ein 

Gewinn von rund 5.800 € übrig blieb. (im Vorjahr: 

waren es ca. 2.500 €) 

 

Anfang des Jahres 2019 konnten wir die geplante 

Sanierung des Sportheims nicht im vollen Umfang 

verwirklichen, da die Bank uns keinen Kredit geben 

konnte. Der Grund hierfür war das zu geringe 

Erbbaurecht.  

Wir hätten ein Erbbaurecht von einer Mindestlaufzeit 

von 30 Jahren benötigt - diese hätte der Kreditlaufzeit 

entsprochen. Die Stadt wollte bzw. konnte uns aber 

nur 25 Jahre geben, mit der Begründung dass lediglich 

beim Wohnbau ein Erbbaurecht von mehr als 25 Jahre 

erteilt wird. 

Auf Nachfrage warum ein Ebbo Riedmüller aber dann 

60 Jahre Erbbaurecht erhalten hat, bekamen wir von 

der Stadt Neu-Ulm plötzlich die Information, dass 

auch der SV Offenhausen nun die gewünschten 50 

Jahre Erbbaurecht beantragen kann. Diesen Antrag 

haben wir mittlerweile auch entsprechend gestellt. 

Dennoch mussten wir mittels unserem damals zur 
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Verfügung stehendem Budget die notwendigsten 

Arbeiten durchführen.  

So wurden die Ortgänge des Daches erneuert sowie 

der komplette Innenraum entkernt und neu verputzt 

sowie gestrichen.  

 

Weiter wurden diverse Mängel und Schäden in der 

Küche und dem Keller behoben, so dass einem 

normalen Gaststättenbetrieb nichts entgegensteht.  

Die Gesamtkosten der Sanierung belaufen sich auf 

rund 37.000€. 

 

Durch die Brauerei GoldOchsen wurde der Gastraum 

mittels neuer Bestuhlung ausgestattet, ebenso der 

Biergarten. Die Kosten hierfür belaufen sich auf ca. 

30.000€. Die Brauerei GoldOchsen erhielt ein 

Schankrecht von zehn Jahren auf unser Sportheim. 

 

Im Januar haben wir den  traditionellen Hallen-

Stadtpokal der Städte Ulm & Neu-Ulm ausgerichtet. 

Dieser fand vom 17-19.01.2020 in der Ulmer 

Kuhberghalle statt. 

 

Im Bereich des Jugendfußballs und Kinderturnens 

suchen wir nach wie vor Übungsleiter und Betreuer. 

Hier nochmals der Appell an alle Mitglieder und 

Freunde, bitte übernehmt Verantwortung und helft 

uns, unseren Verein weiterhin in gewohnter Form 

am Leben zu erhalten. Denn nur gemeinsam können 

wir es schaffen! 
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Gaststätte: 

Unser Wirt Thomas Schmeer hatte dieses Jahr keinen 

leichten Start (Corona). Er musste seinen Betrieb 

zwangsschließen. In dieser Zeit bot er einen 

Abholservice an. Dieser wurde relativ gut 

angenommen. 

Mittlerweile hat unser Sportheim wieder geöffnet. 

 

Die aktuellen Öffnungszeiten sowie die Speisekarte, 

findet ihr auf seiner Homepage.  

www.s-offenhausen.de 

Gerade in dieser Zeit ist unser Wirt auf die 

Unterstützung des Vereins und dessen Mitglieder 

angewiesen. Ich kann an dieser Stelle nur an euch alle 

appellieren, unterstützt unseren Wirt, um weiterhin 

ein intaktes Sportheim als Anlaufstelle und Treffpunkt 

zu haben. 

 

Altpapiersammlung: 

Die Altpapiersammlungen 15.2. und 23.5.2020 

wurden Corona-bedingt abgesagt. Die Sammlungen 

05.09.2020 sowie 28.11.2020, jeweils ab 8.00 Uhr, 

sollen aber stattfinden. 

 

Abschließend möchte ich mich bei meinem Team der 

Vorstandschaft Memo, Manu und Michi für die 

ausgezeichnete Zusammenarbeit und das große 

Engagement bedanken. Bedanken möchte ich mich 

aber auch bei allen Abteilungsleitern, Trainern und 

Betreuern sowie bei allen Mitgliedern. Denn ohne 

euch gäbe es kein Vereinsleben! 

Ich bedanke mich für Eure Aufmerksamkeit und wünsche 

euch allen eine gesunde Zeit und hoffe, dass wir 
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schnellstmöglich unserem gewohnten Vereinsleben wieder 

nachgehen können. 

 

 

Für die Vorstandschaft  

Christian Kölle 

1.Vorsitzender 
 



 

   

Todesfälle ab JHV 2019    

        
Name Vorname Abteilung Verstorben am Alter Eintritt Mitgliedsjahre  
-------------------- ------------ -------------------------------- ---------------------- ------- ---------------- --------------------  
Schwarzmann Peter Stockschützen 10.07.2019 59 01.02.1982 37  
        
Hellmich Rainer Herrengymnastik 27.10.2019 72 01.08.1978 41  
        
Wittmann Rudolf Stockschützen, Fußball 09.11.2019 89 20.11.1947 71 Ehrenmitglied 
        
Kreitmeier Wiltrud Damengymnastik 14.11.2019 86 30.10.1968 51  
        
Oßwald Gabriele Damengymnastik 11.12.2019 69 01.10.2000 19  
        
Scherer Hilde Damengymnastik 11.02.2020 71 12.02.1979 40  
        
Hofmann Richard Stockschützen 17.02.2020 73 31.01.1991 29  
        
Zappe Ingrid Damengymnastik 18.03.2020 80 01.04.1982 37  
        
Ploetz Wolfgang Stockschützen 26.04.2020 82 06.01.1956 64 Ehrenmitglied 



















             
Michael Lausch                                                                              Schriftführer 
 
 
 
 
1. Mitglieder 
 

 Im Jahr 2019 waren 118 Austritte zu verzeichnen, davon waren 51 Personen über 18 
Jahre. Eingetreten sind im Jahr 2019 97 neue Mitglieder, davon 40 Erwachsene. 
 

 Zum 01.01.2020 gehören dem Verein 623 Mitglieder an, das sind 1 weniger als im 
Vorjahr. 

 
 
 

 
 

 

 

Die Altersstruktur im Diagramm: 
 

 

 
 
Das älteste weibliche Mitglied ist 89 Jahre alt, das älteste männliche 91 Jahre! 

 
 
 
 
 
 
 

 

Alter in Jahren Gesamt Männlich Weiblich 

0 - 6 48 29 19 

7 - 14 164 135 29 

15 - 18 34 33 1 

19 - 26 62 58 4 

27 - 40 74 68 6 

41 - 60 84 55 29 

61 - 99 157 97 60 

Gesamt 623 475 148 



             
Michael Lausch                                                                              Schriftführer 

 
 
 
 
2. Übungsleiterzuschüsse/Übungsleiter 
 

 Der Antrag auf Gewährung der Übungsleiterzuschüsse (und Vereinspauschale) wurde 
fristgerecht beim Landratsamt eingereicht. Vom Land Bayern haben wir am 14.07.2020 einen 
Zuschuss in Höhe von 6304,60 € erhalten. 

 Dem SV Offenhausen gehören z. Zt. 11 lizenzierte Übungsleiter an (1 weniger als im Vorjahr). 
 Es herrscht momentan Übungsleitermangel, v. a. im Kinderturnen.  

 
 
 

3. Sitzungen 
 
Im Kalenderjahr 2019 wurden 7 Sitzungen des Vereinsausschusses abgehalten.  
 
 
4. Abteilungen 
 
Der SV Offenhausen gliedert sich in folgende Abteilungen (Stand: 07.03.2020): 
  

Abteilung Mitgliederzahl Männlich weiblich 
    
Fußball Aktiv 65 64 1 
Fußball Jugend 193 191 2 
Fußball AH 35 35 - 
Freizeitkicker 23 21 2 
Damengymnastik 76 - 76 
Herrengymnastik 45 45 - 
Stockschützen 23 21 2 
Kinderturnen 120 56 64 
JuJutsu 15 9 6 
Dart 
 

14 13 1 

 
Die übrigen Mitglieder sind keiner bestimmten Abteilung zugeordnet.  
Am 07.03.2020 besteht der Verein aus 643 Mitgliedern, davon 487 männlich und 156 weiblich. Im 
Januar 2019 waren es 624 Mitglieder. Aktuell am 15.07.2020 verzeichnen wir 632 Mitglieder.  
„Nordic Walking“ wird als Kurs angeboten. 
 
 
5. Altpapiersammlungen 
 
Bei den letzten vier Altpapiersammlungen wurde folgendes Sammelergebnis erzielt: 
 

      Vorjahr 

26.01.2019 5.290 kg  27.01.2018 5.720 kg 

25.05.2019 7.740 kg  26.05.2018 8.420 kg 

24.08.2019 6.840 kg  25.08.2018 6.020 kg 

23.11.2019 7.340 kg  24.11.2018 7.900 kg 

 
 
 
 
Michael Lausch,  
Schriftführer 
 



Fußball Aktive  Jahreshauptversammlung 2020 

Bericht JHV 2020 

Bericht Fußball Aktive 

Eine Saison mit Höhen und Tiefen 

Nach dem knapp verpassten Erreichen des Relegationsplatzes in der Kreisliga A, war unser gestecktes 
Ziel zu Beginn der aktuellen Saison 2019/2020 der erneute Angriff an der Spitze. Ein Ziel, welches 
mittlerweile in weite Ferne gerückt ist. Dazu beigetragen hat eine generell schwindende Leistung, 
mehrere Abgänge von Stammspielern während der Hinrunde und dem Scheiden unseres damaligen 
Trainers Alex Höhne kurz nach Saisonbeginn. 

Viel Zeit war nötig, um Abteilungs-interne Altlasten aufzuarbeiten und die Zukunft der Abteilung neu 
zu definieren. Durch den ausbleibenden Erfolg und andere Gründe, haben uns zur Winterpause 
weitere wichtige Stammspieler verlassen. Ein unübliches und teilweise verwerfliches Vorgehen, da 
dadurch innerhalb kürzester Zeit ein großes Loch in eine Mannschaft und die komplette Planung 
gerissen worden ist. 

Nun gilt es für jeden einzelnen Spieler und die Abteilungsleitung, aus den restlichen Ligaspielen das 
Optimum herauszuholen, als Mannschaft aufzutreten, den Kampfgeist wiedererwachen zu lassen 
und am Ende der Saison gemeinsam den Klassenerhalt zu feiern. 

Eine Entwicklung, welche wir uns zu Saisonbeginn niemals hätten vorstellen können. Nun ist es aber 
Realität und wir sollten trotz aller Rückschläge nach vorne schauen. Der „guten alten Zeit“ 
nachzutrauern ist für die Abteilungsleitung und die Mannschaften definitiv keine Option. 

Ein Lichtblick in der turbulenten Zeit war die Rückkehr unseres ehemaligen Co-Trainers Oli Woithe, 
welcher sich nach der Trennung von Nedo Kaltak, als Chef-Trainer die beiden Aktivenmannschaften 
zur Verfügung gestellt hat. Dafür dankt ihm die Abteilungsleitung vielmals, da es für keinen Trainer 
einfach ist, in eine Mannschaft zurückzukehren, welche innerhalb kürzester Zeit so viele 
Veränderungen verkraften musste. Danke, Oli! 

Erwähnenswert ist außerdem die neu gewählte Abteilungsleitung der Aktiven. Ich selbst werde 
aufgrund meines zusätzlichen Engagements in der Lokalpolitik zukünftig als zweiter Abteilungsleiter 
fungieren. Als neuer erster Abteilungsleiter wurde einstimmig Marcel Braun gewählt. Vielen Dank 
auch Dir, Marcel, für die Übernahme dieser, oftmals nicht einfachen Position. Doch gemeinsam 
werden wir diese Aufgabe stemmen und den Aktivenfußball wieder dahin bringen, wo er hingehört – 
nämlich wieder nach oben! 

 

Sportliche Grüße 

Euer HG 

 

 



Freizeitkicker  Jahreshauptversammlung 2020 

Bericht der Abteilung Freizeitkicker zur  
Jahreshauptversammlung 2020 

 
Anfang dieses Jahres, am 20. Februar, ist eine kleine Ära zu Ende gegangen. Unser 
langjähriger inoffizieller und in den letzten beiden Jahren - mit der Eingliederung in den 
Verein - offizieller Abteilungsleiter ist in den verdienten Ruhestand gegangen und wird jetzt 
nur noch mit seinen kläglichen Abschlussversuchen unsere Gemüter erhitzen statt mit 
seinen brennenden und motivierenden Reden. Unser Dank geht an Michele und natürlich 
auch seinen kongenialen Stellvertreter Michi für ihre aufopferungsvolle Arbeit!  
 
Als neue Abteilungsleiter wurden nach einer spannenden Wahl mit zahlreichen 
aussichtsreichen Kandidaten Philip Schlichter (Abteilungsleiter) und Marvin Bösinger (1. 
Stellvertreter) gewählt.  
 
Mit bereits 25 Abteilungsmitgliedern schauen wir bestens Aufgestellt in die nächsten beiden 
Jahren und freuen uns auf die anstehenden Aufgaben. 
 
Geht's raus und spielt's Fußball. 
 
Die Hallensaison war wieder grandios und hat wie immer sehr viel Spaß gemacht. Wie der 
ganze Verein haben aber auch wir durch Corona einen Dämpfer bekommen und konnten 
bisher leider noch nicht unsere Ballkünste auf dem frischen Grün unter Beweis stellen.  
 
Umso mehr freuen wir uns, dass es jetzt im Juli wieder losgeht. Alle haben einen 
individuellen Trainingsplan mitbekommen und sind jetzt top motiviert und fit. Der gute Franz 
hat es auf Punkt gebracht: Geht's raus und spielt's Fußball - heißt jetzt unsere Devise.  
 
Gerne können alle die mal bei uns reinschnuppern möchten vorbeikommen und mit uns 
mehr oder weniger elegant gegen den Ball treten. Wir werden jeden Dienstag um 19 Uhr die 
Fußballschuhe schnüren und danach ein verdientes Erfrischungsgetränk trinken. 
 
Sportliche Grüße, 
Philip Schlichter 



 
Fußball AH  Jahreshauptversammlung 2020 

Bericht der Abteilung Fußball AH zur  
Jahreshauptversammlung 2020 

 
In Vorbereitung der Jahreshauptversammlung 2020 haben wir bereits am 06. November 
2019 unsere Abteilungsversammlung mit Wahl der Abteilungsleitung durchgeführt. 
In die Abteilungsleitung für die nächsten zwei Jahre wurden gewählt: 
 
Abteilungsleiter: Frank Robel, 
1. Stellvertreter: Hakan Camurdan, 
2. Stellvertreter: Goran Baric. 
 
Mit dieser Wahl ist die Abteilung, die auch in dem zurückliegenden Jahr regen Zuwachs 
erfuhr, bestens aufgestellt um die bestehenden und kommenden Aufgaben meistern zu 
können. 
 
Sportliche Zusammenfassung und Ausblick 
 
Die Freiluftsaison 2019 begann am 03. April 2019. Wie gewohnt konnten wir mittwochs um 
19:00 Uhr unser Training auf dem Sportplatz aufnehmen. Leider fanden wir auf dem 
vorderen Spielfeld miserable Platzverhältnisse vor, auf dem ein Trainingsbetrieb auch unter 
der Verantwortung für die Gesundheit der Spieler nicht möglich war. Zur Abhilfe wurde der 
Platz dann auch durch den Verein zur Regeneration gesperrt und mit viel Engagement des 
Vereins bis zum Sommerfest gerichtet. Kaum hatte sich die Situation um die Spielplätze 
entspannt, gab es erneut Irritationen um die Trainingszeiten. Dem FKV Neu-Ulm wurde als 
neue Spielstätte der Sportplatz in Offenhausen zugewiesen und trainieren seitdem mittwochs 
und freitags. Für die AH mit einer Trainingsbeteiligung in den Sommermonaten zwischen 15 
und 20 Spielern eine schwierige Situation. Leider war auch für 2020 keine Verbesserung in 
Sicht, da ab Mitte/ Ende März die Beregnungsanlage verbaut wurde und somit der Platz 
erneut nicht genutzt hätte werden können.  
 
Unseren ersten sportlichen Wettkampf hatten wir zum Jahresbeginn erneut in Oberelchingen 
beim traditionellen Hallenturnier und dann kam „Corona“.  
 
Alle Planungen für die Freiluftsaison, bereits fest eingeplante Turnierzusagen u.a. beim SC 
Unterweiler und beim FC Straß mussten abgesagt werden. Die Einladungen für das am 
Sommerfest geplante AH-  Kleinfeldturnier mussten ebenfalls zurückgenommen werden.  
Lediglich die in 2020 geplanten zwei Segeltörns im August und Oktober sowie ein 
Wanderausflug im September können stattfinden. 
 
Nach 17 Wochen COVID 19 bedingtem Sportverbot startet die AH am 15.07.2020 mit ihrem 
Training an alter Wirkungsstätte zur alten Zeit, mittwochs 19:00 Sportplatz Offenhausen. 
 
 
Allen, die die AH in den Jahren 2019/ 20 verlassen haben wünschen wir für die Zukunft alles 
Gute und denen die den Weg zur AH gefunden haben Spaß beim Sport und viele nette 
Stunden im Kreise der AH.   
 
 
 
 
 
Für die Abteilungsleitung Fußball AH 
 
Frank Robel 



Ju-Jutsu  Jahreshauptversammlung 2020 

Abteilung Ju-Jutsu 
 

Da es momentan eine kleine Gruppe ist, haben wir das Erwachsene- und 
Kindertraining zusammengelegt. 
Die Jugend trainiert fleißig was man an der Sicherheit bei Fall- und 
Hebeltechnik sieht. 
Zusätzlich haben die Erwachsenen noch 1x im Monat Arnis. 
 

Da lernen wir: 
- Stock- und Messerabwehr 

- Hebeltechniken 
- Waffenlose Abwehr von Stockabwehr 

 

 
Unsere Trainingszeit ist Dienstag 18.00-19.30 Uhr in der Turnhalle der 
Grundschule Offenhausen. 
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Elke Kölle 
Abteilungsleiterin  



Damengymnastik                                                       Jahreshauptversammlung 2020 
 
 
 
 
 
 
Aktuell hat die Abteilung Damengymnastik ca 80 Mitglieder, die sich auf vier Übungsgruppen verteilen.  
 
Anders als bei den aktiven Fußballern geht es in der Abteilung Damengymnastik nicht ums siegen. Gewinnen tun 
wir trotzdem: wir gewinnen durch die Teilnahme an den Trainingsstunden Ausdauer, Kraft, Beweglichkeit und ein 
Stück weit auch Lebensfreude.  
 
Aktuell gibt es im SVO die folgenden Trainingsgruppen: 
 
Hatha Yoga 
Montag, 19.45 – 21.00 Uhr, Turnhalle Grundschule in Offenhausen 
Leitung: Elfriede Schaupp 

 positive Beeinflussung der körperlichen und seelisch geistigen Funktionen des Körpers durch Yoga-
Asanas 
 

Fit und beweglich ab 50 
Mittwoch, 19.00 – 20.00 Uhr, Turnhalle beim Lessinggymnasim Neu-Ulm 
Leitung: Ruth Saur (Tel.: 0174/9146706) 

 gesundheitsfördernde, wohltuende Gymnastik mit Dehn- und Kräftigungsübungen sowie kleinen Spielen 
 
Yoga für Seniorinnen 
Mittwoch, 18.00 – 19.00 Uhr, Turnhalle Grundschule in Offenhausen 
Leitung: Gisela Müller 

 Erhaltung der Mobilität und Kräftigung der Muskulatur im fortgeschrittenen Alter 
 

Spätlese (Gymnastik für Seniorinnen) 
Donnerstag, 17.00 – 18.00 Uhr, Turnhalle Grundschule Offenhausen 
Leitung: Ulla Robel 

  altersgerechtes Sportangebot mit abwechslungsreichem Programm (Laufübungen, Gymnastik und 
Entspannung) 

 
 
Wie die Mitglieder der anderen Abteilungen pflegen auch wir neben dem Sport das gesellige Miteinander: sei es 
bei der gemeinsamen Einkehr nach dem Sport, bei Ausflügen und Weihnachtsfeiern oder bei Walking und 
Radfahren in den Ferien. So ist im Laufe der Zeit manch schöne Bekanntschaft oder gar Freundschaft entstanden.  
 
 
In der Abteilungsleitung haben wir uns –wie auch schon vor einigen Jahren- mit einem Dreier-Team neu 
aufgestellt: Susanne Knecht vertritt die Abteilung als 1. Abteilungsleiterin, Stellvertreterinnen sind Ulla Robel und 
Helga Schmid. Wir hoffen , mit dieser neuen Konstellation die anfallende Arbeit besser verteilen zu können und 
eine bessere Betreuung der einzelnen Gruppen zu erreichen.  
 
 
 
 
 
 
Für die Abeilungsleitung  Damengymnasitk: 
 
Helga Schmid 
 



 
Herrengymnastik  Jahreshauptversammlung 2020 

 
Bericht aus der Herrengymnastik!  

 
 
Das erste Treffen nach den Weihnachtsferien war 

am  10. Januar 2019. Die Gymnastikstunden sind immer  
sehr gut besucht im Durchschnitt sind zwischen  
15 und 18 Personen anwesend. 
Die Trainingsstunden übernehmen nach wie vor Karl-
Heinz Klossika und dessen Vertretung Helmut Glaeßgen, 
beide mit sehr großem Engagement. 
 
Am 25.05.2019 Ausflug ins Butzental:  
Bei schönem Wetter gingen wir mit unseren Frauen ins Butzental. In lockerer Stimmung 
verweilten wir auf der Terrasse ein paar schöne Stunden.    
 
Am 04. Juli 2019  Radtour : 
Um 10.30 Uhr trafen wir uns beim Finkbeiner in Offenhausen. Gut gelaunt ging’s los und 
nach einer gefühlten Ewigkeit hatten wir das Ziel, die Sportgaststätte in Ludwigsfeld, 
erreicht. Noch vor Einbruch der Dunkelheit machten wir uns gut gelaunt wider auf den 
Heimweg.  
 
SVO –Sommerfest vom 19.07.2019 bis 22.07. 2019 
 
 Hoffest beim Manne am 27.07 2019 
Um 16 Uhr trafen wir uns zum alljährlichen Hoffest .Wie schon die Jahre zuvor 
hatten wir bei herrlichem Wetter einen schönen und geselligen Tag. 
Wir freuen uns daher schon auf das nächste Jahr. 
 
Ausflug nach Gunzesried vom 16.09.2019 bis 19.09.2019: 
Ein harter Kern von Wanderhungrigen fuhren wider mal zur Viehscheid .Ein herzlicher 
Empfang von unserer Wirtin und ein super Wetter schenkten uns ein paar schöne Tage in 
Gunzesried. 
 
Weihnachtsfeier in der Sportgaststätte  des SVO am 13.012.2019 
Zahlreich erschienen zum Jahresende die HG im SVO-Heim. 
Es war ein gelungener und einmaliger Abend. 
Zu erwähnen wäre noch, das unser langjähriger Kollege Herrn Dr. Diederich Kramer 
unseren Verein aus gesundheitlichen Gründen verlassen hat. 
Wir alle wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. 
 
Wir begrüßen und freuen uns: Herrn Gerhard Schwer als Neuzugang in unserer 
Gruppe. Viel Spaß! 
 
 
Unsere Herrengymnastik gehört inzwischen zum festen Bestandteil des SVO- Offenhausen.  
Übungsleiter Karl-Heinz Klossika gestaltet ein abwechslungsreicher Fitnesstraining mit den 
Schwerpunkten auf Kraft, Dehnen und Beweglichkeit. 
 
Zum Schluss wird das Training mit einem Ballspiel abgeschlossen.   
 
Wenn der eine oder andere am Freitag um 18.00 Uhr mal reinschnuppern möchten, freuen 
wir uns darüber sehr.   
 
Gez. Abteilungsleiter und  Stellvertreter  



Stockschützen   Jahreshauptversammlung 2020 
_________________________________________________                            
      
Jahresbericht 2019 – Stockschützen Senioren 
 
 
Abteilungsleiterwahlen am 04.03.2020 
 
Gewählt haben 15 Sportfreunde. 
 
Es waren 14 Stimmen mit ja, und je eine Stimmenenthaltung. 
Die Wahl wurde von beiden Kandidaten angenommen. 

1. Abteilungsleiter  Udo Zollna 
2. Abteilungsleiter  Werner Ehekircher 
 
 
 

Zu den Mittwöchentlichen Trainingseinheiten kommen immer mindestens 
14 Sportfreunde, die diesen Termin sehr ernst nehmen. Anschließend ist 
dann die Auswertung im Sportheim. 
Wir würden uns über jeden Sportfreund freuen, der mal mitstocken möchte. 
Unser Vorstand kommt, wenn es seine Zeitplanung erlaubt, gerne vorbei 
und stockt eine Runde mit. 
Die Außenanlage um den Stockerplatz herum wird immer zeitnah durch die 
zuständige Behörde der Stadt gepflegt. 
 
  



Stockschützen   Jahreshauptversammlung 2020 
_________________________________________________                            
Neben unseren turnusmäßigen Mittwochstreffen gab es auch 2019 
wieder ein paar Höhepunkte. 

Am 2. April fuhren 
mehrere Feinschmecker 
nach Nerenstetten, um 
einige Schlachtplatten zu 
eliminieren. Was kein 
Problem war. Natürlich 
musste das fettige Essen 
zersetzt werden, was gut 
gelang. 
 
 

 
 
Anschließend ging es weiter nach 
Weidenstetten, wo wir eine 
Schnapsbrennerei besichtigten und 
uns die Brennmeisterin einen Einblick 
in Ihre Arbeit gab. Dieser Ausflug war 
hochinterresant. 
 
 



Stockschützen   Jahreshauptversammlung 2020 
_________________________________________________                            
Im Juni führte uns unser Jahresausflug in den Schwarzwald.  

 
 
 

Zuerst mit der „ Sauschwänzlebahn“ 
von Blumberg durch eine schöne 
Landschaft nach Weizen, wo wir 
prima verköstigt wurden. Weiter ging 
es zum Rheinfall bei Schaffenhausen  
und dann mit dem Schiff nach Stein 
am Rhein, von wo aus wir die 
Heimreise antraten.  
 
 
 



Stockschützen   Jahreshauptversammlung 2020 
_________________________________________________                            
 
 
 
 
Ebenfalls im Juni unser 
Vereinsinternes 
Stockerturnier. Der Wettergott 
war uns hold und alle 
teilnehmenden Mannschaften 
hatten ihren Spaß. 

 
Auch waren wir am Sommerfest beim 
grillen aktiv, was wir jeder Zeit wieder 
machen werden. 
 
 
Zum Jahresabschluß trafen wir uns zu 
einem gemeinsamen Essen und trinken, 
im Sportheim, um die Saison ausklingen 
zu lassen. 
 
 

 
Bedanken möchten wir uns bei unserem Vorgänger „Nobby“ Stahl 
für seine geleistete Arbeit. 
 
Mit sportlichen Grüßen  
 
Udo Zollna und Werner Ehekircher 
 
 



Sportverein Offenhausen e.V.   
Steinhäulesweg 1   89233 Neu-Ulm      Postfach 2146   89211 Neu-Ulm       Tel.: 0731 723668 
 

Jahreshauptversammlung 2020        20.03.2020 

Fußball – Stockschiessen – Gymnastik – Nordic Walking – JuJutsu – Spiel und Sport für Kinder – Dart 
                 

Liste der Abteilungsleiter 2020 

Fußball Aktive 
1. Abteilungsleiter: Marcel Braun    Vorgänger: Hans-Georg Maier 
2. Abteilungsleiter: Hans-Georg Maier    Vorgänger: Stefan Watzl 

Jugendfußball 
1. Abteilungsleiter: Andreas Kränzle    Vorgänger: Volker Scherer 
2. Abteilungsleiter: -      Vorgänger: Andreas Kränzle 

Fußball AH 
1. Abteilungsleiter: Frank Robel     Vorgänger: Markus Dax 
2./3. Abteilungsleiter: Hakan Camurdan, Goran Baric  Vorgänger: Frank Robel 

Damengymnastik 
1. Abteilungsleiterin: Susanne Knecht 
2./3. Abteilungsleiterin: Ursula Robel, Helga Schmid 

Herrengymnastik 
1. Abteilungsleiter: Manfred Engelhardt 
2. Abteilungsleiter: Erwin Happ 

Stockschützen 
1. Abteilungsleiter: Udo Zollna    Vorgänger (kommissarisch):  Norbert Strahl 
2. Abteilungsleiter: Werner Ehekircher 

Kinderturnen 
1. Abteilungsleiter: Zeynep Akgün 
2. Abteilungsleiter: -  

Freizeitkicker 
1. Abteilungsleiter: Philip Schlichter    Vorgänger: Michele Nadalutti 
2. Abteilungsleiter: Marvin Bösinger    Vorgänger: Michael Häfner 

Ju-Jutsu 
1. Abteilungsleiter: Elke Kölle 
2. Abteilungsleiter: - 

Dart 
1. Abteilungsleiter: Markus Watzl 
2. Abteilungsleiter: Christian Stadler 
 
 
Nordic Walking wird als Kurs angeboten von Kursleiter Mario Wehner.  


